ATP-Herren-Tennisturnier

Vom 12. bis 20. August stand die steirische Landeshauptstadt erneut ganz im Zeichen des "Weißen Sports".

Im Shopping Center West waren dann wieder Profis aus aller Welt am Start, um in Graz die kleine, gelbe Filzkugel über den Sandplatz zu jagen. Seit Jahren gilt dieses Turnier unter der Führung von Herwig Straka und Edwin Weindorfer als eines der interessantesten ATP -Herren-Profi-Tennisturniere. Einmalig ist auch der Austragungsort - am Dach eines großen Unternehmens im Shopping Center West. Für die Veranstalter ist besonders die Atmosphäre sehr wichtig, doch da konnte man sich, wie immer, auf das Grazer Publikum verlassen!



AUCH EIN SIEGER GEHT MANCHMAL ZU BODEN: CARLOS COSTA

